

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Kolonisatie bagi bangsa Djawa

Dari Leger des Heils

Telah 25 tahoen j! Leger des Heils Selebes mengambil over kolonie Kalawara dari toean Emmerink.

Dalam kolonie ini jg kerdja bangsa kolonisten berasal dari Djawa. Lebh laudjoet Aneta beritakan dari Bandoeng, bahwa pendoedoeknja dari kolonie itoe makin lama makin tambah dan sekarang kiada 300 djiwa.

Oleh karena perloesan tempat ta' bisa, maka oleh Leger des Heils jang beroendingan dengan pembesar Negeri telah diperhatikan dan dipikirkan, apakah tidak bisa dijadi adakan kolonisatie Pertanian lagi bagi bangsa Djawa seperti di tanah datar Palolo, jalah ditengah-tengah njia poelau Selebes Peroeendingan tentang soal tsb pada saat ini masih dalam permoelaaan.

—o—

Angin topan di Tjepoe

Dari Semarang dikawatkan oleh Aneta, bahwa pada hari Djoemat jbl ini di Tjepoe telah ada angin topan. Seboeah roemah kampoeng telah roeboeh, sehingga seorang anak mati dan seorang anak men dapat loeka.

—o—

Boeah-boeahan ke India.

Dari Soerabaya diberitakan oleh Aneta, bahwa pada waktoe ini di kota itoe ada titamoe dari boeah Negeri Toean E. G. Wutrich, direktur jang sedang dalam bepeza dari Serlui Morris Compagny, boeah import export firma di Soerabaya.

Beliau akan menjelidiki moeng kirinja kiriman boeah boeahan dari negeri sini ke India dan djoeg akan meloesan perhoeboeng perdagangan. Seteroesnja beliau akan belajar ke Saparoea dan tgl 2 Nov. depan beliau bertolak dari Tandjoeng Perak dengan membawa 50 peti berisi dengan mangga golok dan mangga aroem manis. Beliau belajar ke Rangoon. Djoega takakan lama lagi akan di kirim 100 peti isi mangga ke Calcutta.

Prov. Landbouw-Voorlichtings dienst Djawa Timoer menghendaki dan beroesaha djoega dengan soenggoeh agar soepaja banjak boeah-boeahan jg dikirimkan ke bear Negeri.

—o—

Soeltan Ali bin Mansoer wafat

Penjataan doeka tjita dari bangsa Arab.

Kemarin siang—Djoemat siang—dikalangan bangsa Arab di Betawi telah diterima berita kawat jg mengatakan bahwa Padoeka toean Ali bin Mansoer, soeltan dari Sewoen, salah seorang soeltan di daerah Hadhramaut, telah poelang ke rahmatulloh.

Berhoeboeng dengan hal ini, maka Pengeroes Besar Arrabitah Alawijah telah memberi perintah kepada segala tjabangnja dimana berita ini dikirimkan dengan kawat, soepaja semoes sekolahnja jg

berhoeboeng dibawah pandji pandji Arrabitah Alawijah ditoeoep dan diseroeh menaikkan bendera setenging tiang.

Dikatakan lebih landjoet, bahwa sambahjang doeka tjita telah diatoer oleh Al Irsjad. (Aneta).

—o—

Angin topan di Leuwiliang

70 roemah mendapat keroesakan.

Dari Bogor dikawatkan, bahwa pada malam Djoemat jbl ini distriet Leuwiliang menderita keroesakan. Pada itoe waktoe ada hoedjau hebat jg dibarengi oleh angin topan. Diomah roemah jg roesak ada 70 boeah.

Beberapa pohon sama roeboeh, dan kerumihan djalan terganggoe olehnja sediting perhoeboeng telponen postoes. Oentoenglah tidak ada ketjilakaan manoesia. (Aneta)

—o—

Tentang retourkaart S.S.

Meski telah begitoe lama S.S. mengadakan peratoeran retourkaart, tapi sampai sekarang masi selaloe mendjadi kikoek bagi mereka jang tidak begitoe faham tentang itoe atoeran.

Kita kira djanganpoen orang loear, sedang pegawai Lijn S.S. sendiri masi selaloe banjak jang tidak faham.

Dalam hal ini perloe kita kemoe kakan satoe hal jang agak soelit djoega.

Andai kata ada orang membeli retourkaart dari Bandoeng ke Soeraboea. Dari Bandoeng ia soedah pakai itoe kaart sampai ke Soeraboea, kemoedian ketika poelang ia sampai di Tjibber-oempama ia itoe orang ada perloesan toean serta ingin maeroeskan perjalanannya dengan trein jang sesoelahnja itoe.

Itoe kaart ketika poelang dari Soeraboea ke Bandoeng sampai di Tjibber telah digoenting oleh Conducteur.

Nah disinilah satoe hal jang ditoe soelit, karena ada pegawai S.S. jang berpendapat bahwa tjika kaart itoe soedah digoenting [teroesana retourkaart] tempoer tidak bisa diperpandjangan lagi, tapi sebaliknya ada pegawai S.S. jang mengatakan boleh, tidak mendjadi apa, asal orang itoe memberi tahoean kepada Stationschef jang bersangkoean.

Oleh karena ada perselisihan faham itoe, kita ingin tahoe sepakah memang instructie dari pada S.S. jang tidak faham kepada itoe instructie.

Oentoek kepentingan publik, baik sekali djika hal ini oleh pem besar S.S. diperhatikan!

—o—

Bahaya api

Pada malam Saptoe kemarin roemah vaviljoennja seorangan Jepang nama Joe Si Kawa di Bodjongmuon kota Tjiandjoer, kira djam 10 telah kebakaran, dan kebakaran manajg disebabkan oleh perboeanja orang djahat, sehingga vaviljoen itoe mendjadi timboean poeing, dan lagi itoe kebaran kalau2 tidak mendapat perteloengannya orang banjak toean sekali itoe api mendjalar kelahir roemah, karena pompa [brandspuit] ada telat datangnya malahau datangnya itoe pompa, api oja hampir padam. (Bewara).

Tanah koeboeran baroe

Bahwa R.R. Tjiandjoer sekarang sedang giat mengerdjakan kalawan oentoek pengoeboeran orang boemi poetra Islam, dan halaman mana, tempatnja di kampoeng Tjikaret batas kota sebelah selatan. (Bewara)

—o—

Rapat Studieclub

Pada malam Saptoe ddo 14-10 '38 Studieclub Tjiandjoer telah mengadakan rapat oendangang tempat oja di gedong Mulo Moehamadjah Kaoem jang dikoendjoengi oleh 30 orang laki kaoem iboe, serta pimpinan rapat oleh Toean Soenardi.

Agenda

Soeal Economie

Djam 8.30 rapat diboea berserta ketoea rapat membilangkan di perbanjak trima kasih pada jang hadir dan kemoedian mempersilahkan kepada Toean Mr Samsoedin dari Bogor soepaja mengoepas tentang Economie. Mr Samsoedin tampil kemoeka dan selandjoetnja spreker mengoesakan soeal Economie dan oerainnja pandjang lebar serta terang dan djelas.

Djam 10 rapat ditoeoep dengan selamat. (Bewara).

—o—

Sultan Hadhramaut wafat

Inna lillahi wainna ilaihi radjioen

Kemaren di Betawi kata Pem orang telah terima telegram dari Hadhramaut jg menjatakan, bahwa Sultan Ali bin Mansoer bin Galib Alkatiri telah wafat di istananj di Siwoen pada hari Kamis tgl. 13 October '38. Sultan terkenal tjoga banjak djasa bagi negeri Hadhramaut.

Maka kita dari sini mendoakan moedah moedahan segala amal saleh marhoem diterimanya oleh Allah Ta'ala, dan roehnja mendapat tempat jg, telah didjandjikan oleh nja, Amien ja Allah!

—o—

Ketjilakaan dalam pekerdjaan di station SS, Leles.

Hari Saptoe jbl, di station SS, ada bebrapa orang koeli sedang mengerdjakan membongkar satoe waterkraan oentoek mengisi air boeat locomotief, karena itoe waterkraan tidak perloe dipakai lagi.

Agar itoe waterkraan besi jang begitoe besar dan berat tidak djatoeh ke tanah, maka oentoek mendjaganja itoe dipasang beberapa bamboe boeat menahanja. Tapi entah bagaimana, boleh djadi bamboe itoe koerang kekoestannja maka waterkraan besi itoe djatoeh djoega dan diantara beberapa bamboe itoe ada jang kena memoekoel seorang koeli dengan keras sekali, sehingga ia djatoeh pangsian.

Koeli jang tjelaka itoe teroes diangkoet ke roemah Stationschef, dan tidak lama kemoedian datang Assistent Wedana Leles jang memboeat peperiksaan serta sesoedah oja teroes itoe orang diangkoet ke roemah sakit Garoet boeat diperiksa lebih djaoeh.

Rapanja toean Ass. Wedana itoe koerang loear penjelidikannya, karena pada ketika itoe Stationschef sedang vrlaf, adapoen jang memegang Dienst dalam station itoe, wakil dari Tjitjalangka

Padahal kekoesaan dalam empla cement itoe, adalah Stationschef jang sedang dienst, djadi ketika itoe adalah wakil jang dari Tjitjalangka itoe.

Bagaimana itoe wakil Stationschef bisa memboeat proses verbaal boeat Dienst S.S. djika itoe orang jang tjilaka dibawa begitoe sadja ke roemah sakit, zonder tanja ke pada jang memegang kewadjaban pada ketika itoe.

Tapi kita bisa mafaakan djoega boleh djadi karena koerang tahoe oja toean Ass. Wedana itoe atas peratoeran S. S. dan boleh djadi djoega karena tergopoh-gopohnja

—o—

Krontjong konkoers penghabisan.

Rebo malam didalam Jaarmarkt telah dilangsungkan krontjong konkoers penghabisan oentoek mereboet gelaran Java kampoien.

Perhatian publik besar sekali. Sebeloem konkoers dimoelai, lebh doeloe Pak Doho memberi extra jg menggembarakan dan Miss Roekijah jg terkenal dari film 'Terang boelan' memperdengarkan lagoe lagoe jg sangat menarik hati.

Seperti telah diketahoei oleh oemoem, maka jang keloeat dalam pertandingan finale itoe ada toedjoeh orang, diantaranya djoega miss Soelami, jg pada tahoen 1937 telah mendapat gelaran Java kampoien.

Konkoers dimoelai oleh miss Soeprapti alias Roda mata, jg selain menoeandjoekkan kebaikan soerannja djoega memperlihatkan peleroakan matanja. Memang djago betina dari Tegal ini roepa roepa oja roda alam matanja . . .

Sesoedah itoe, miss Oetjoeek dari Bandoeng memboeka soerannja jg lautas disoesoel oleh miss Soetijah dari Solo Miss ini menang tar moedjoer, sebab roepa roepoer dihinggap oleh penjakit pilek, hingga soerannja djoega soera pilek.

Laloe miss Soelami dari Semarang memperdengarkan ketjapananja.

Terujata, bahwa soera kampoien '37 itoe tidak berobah. Miss Neeng dari Solo djoega malang nasibnja, disebabkan penjakit pilek djoega. Memang Solo ini kali tidak dapat karoenia dewi Fortuna.

Miss Titing dari Semarang segera menjambuet dengan soerannja jg pernah mendjoendjoeng ia djadi Java kampoien Zangeres penghabisan ada miss Soerip, djago betina tjilik dari Djokja, jg menoeandjoekkan actie besar jg hebat sekali. Mestinja sadja sembojan miss Soerip begini:

Ketjil anaknja, akan tetapi besar kemaoeannja lantaran toea pikirannja.

Djangan sampai sembojan ini dipergoenakan djoega oleh anak anak ketjil Indonesia Iinnja!

Diwaktoe jg menghitoeng punten maka Pak Doho es. memberi boela extra extranja, dan miss Roekijah menjanjakan lagoe lagoenja jg sangat merdoe.

Kesoedahan dari konkoers jang gampang, dan membawa soekses loear biasa tadi jalah seperti berikoet:

Prijs pertama dengan 44 punten djatoeh pada miss Soelami, jg dengan begini djadi doea tahoen ber toeroet toeroet memegang gelaran Java kampoien.

Prijs kedoea dengan 38 punten di dapat oleh miss Soeprapti alias Roda mata, Prijs 3 dan ke 4 (troost prijs) djatoeh pada miss Titing dan miss Soerip, jg masing masing mendapat bidji 37 dan 32 1/2 S.O.

Bandrek Bandoeng

Boerak.

Doeloe almarhoem Dr. R. v. i. pernah nonton Dardanella Tooneel Gezelschap—kata Tjaja Timoer.

Ketika tk-tk, njanji made in Kebon Djeroek melontjat-lontjat sembari bernjanji lagoe-lagoe Barat dan berpakaian serba Barat poela, marhoem itoe lantas meringis dan menoeoep koeping, sebab oeratoeranjja merasa piloe roepanjja. Ma'loem beliau itoe telah biasa lihat dan dengarkan actrice-actrice djempolan diloeat Negeri.

Tapi sewaktoe Sri Panggoengnja menjanji lagoe 'Selendang Majang' dan 'Kembang Katjang' koepingnja itoe mendadak berdiri dan air moekanjja menoeandjoekkan kegembiraan.

Itoe toeh lebih baik en lebih tjotjok—katanja.

Kemoedian kita lantas teringat akan pidatonya t. Satari di Clubhuis Seker Pakoean pada malam Saptoe jang baroe laloe.

Beliau menjatakan, bahwa pemoea en pemoea awak jang kepalang tanggoeng modern dizaman ini, bila mereka bertjakap-tjakap boleh diandaikan sebagai gambar 'boerak'. Dikata 'koeda' ja boekan, disebot 'manoesia poen' amat moestabil zeekalie.

Bahasa aslinja jang ditjaskapkan sehari-hari dari dalam moeloetnja itoe, tak keroen soesoennja lagi.

Hendak kemanakah mereka itoe?

Ke Njengseret?
Ke Santiong?
Ke Kerkhof?

Toekang Bandrek

Palestina

Fihak Arab pembakar paberik tembakau

Keroeksakan jg disebabkan oleh kebakaran paberik tembakau laggris—Amerika oleh bangsa Arab ada sedjoemlah 150,000 sterling.

Dalam pada itoe golongan Arab jang mempoenjai sendjata, telah menahan employe-employe dan se telah itoe mereka poen dapat membakar persediaan2 lainnja.

—o—

Jahoedi minta teroes pindah ke Palestina

Wakil pemimpin2 Jahoedi, bersama Stephen Wise, voorzitter organisasi Jahoedi seloeroeh doenia di Amerika, telah mengoendjoengi ambassadeur Inggeris di Amerika jaitoe Lindsay.

Mereka memadjoekkan memorandum dengan mendjelaskan permin taannja dengan sangat soepaja pemindahan bangsa Jahoedi ke Palestina dilandjoetkan.

Memorandum dikirim ke London,

Lindsay itoe menjanggoepkan akan mengirimkan memorandum itoe ke London.

Dan esok harinja wakil wakil Jahoedi itoe mengoendjoengi Cor dell Hull, menteri oeroesan loear negeri Amerika.

—o—



Persib Crisis?

Kabar tersar, bahwa Enang (keeper), Ana voorhoede (links buiten), dan Soegondo idem (links binnen) dari Persib telah sama keloeur dan masoek di S.V. Sidolig dari V.B.B.O.

— He, ada apa dikalangan Persib? Padahal ketiga tiganja itoe terkenal sebagai bintangnja Persib. Kalau betoel berita itoe, amat mengharoekan hati dan kita bilang soenggoeh sajang dan menesal.

—o—

Sportweek Ikatan Sport Indonesia di Solo

Hari pertama

Pada hari Sabtoe sore dd 15 10 38 perlombaan dari Sportweek I S I di moelakan.

Djam 4 precies berangkat doe rombongan kaeom sport jang berpakain merah postih ke Kraton dan di tetima oleh wakilnja G K Ratoe Pembajoen jalah B K P H Soerjohamidjojo dan Fakkell jang di pegang diinjalkanja, serombongan lainja berpakaian koening hidjau pergi ke Astana M N diterima oleh G R A Noeroet di Bangsal Besi dan fakkell diinjalkanja. Kedoea rombongan itoe teroes kembali ke Stadion jang datangnja bersamaan.

Di Stadion beriboe riboe kaeom laki, perempoean, toea moeda dari segala bangsa menoenngoe kedatangan fakkesstfette itoe. Pengoe roes besar ISI, soedah bersedia di moeka tribune boeat menerima fakkel. Mr. R.M. Widodo Voorzitter comite van ontvaugst bersedia menerima fakkel jg menjala dari kedoea rombongan dan obor jg dipegangnja diinjalkan oleh mereka itoe. Setelah obor jg dipegang Mr. R.M. Widodo soedah menjala maka beliau laloe membikin rede jg siangk dengan bermaksoed bahwa Sportweek ISI, dimoelakan dan t. Soetardjo Voorzitter ISI, bersorak, hidoep hidoep dan bom tanda permoelagan berboenji.

Selanjoeitnja pertandingan sepak-raga antara Djawa Timoor dan Djawa Tengah dimoelakan dan atrap dilakoekan oleh toean B.K. P.H. Soerjohamidjojo.

Pasangan dari kedoea fehak itoe seperti berikoet:

- Djawa - Timoor,
- Patri (Madioen)
- Giarto Darno (Soerabaja) (Madioen)
- Soelarje Karsiman Ikram (Madioen) (Soerabaja) (Blitar)
- Soeroto Soenarto Soepardi (Bodjonegoro) (Blitar) (Madioen)
- Mobin Abd. Gani (Soerabaja) (Madioen)
- Jazid Parto (Solo) (Semarang)
- Diro Djaidal Tenggi (Mataram) (Mataram) (Solo)
- Warno Moerbadi Handiman [Solo] [Semarang] [Solo]
- Marij Hadjir [Solo] [Madioen]
- Bordo [Mataram]
- Djawa-Tengah

Pertandingan pertama berimbang dan selaloe spannend. Beberapa kali serangan dari Midden-Java tidak bergoena karena Patri selaloe berada pada tempat jang baik. Poela Giarta dan Darno tidak boleh di paseeren oleh Jazid dan Tenggi Handiman dan Moerbadi selaloe dibikin permainan oleh Soenarto dan A Gani.

Parto terima bola dari Moerbadi dioverkan pala Djawa teroeskan Jazid bikin voorzet, tetapi bola jang melajang berbahaja dapat di pegang oleh Patri jang mendjika dikasorak riech dari penonton.

Bola di tenga kesana kesini karena kekoetanja berimbang. 'Tala lama bola dapat di pegang oleh Soenarto teroes di kasihkan pada Mobin kembali di tengah dikemba-

... pada Soeroto tenoer... Bards pezag angin stand 1-0 boeat Oost J.v.

Bola teroes kian kemari ta terentoe sampai pauza stand tetap 1-0.

Teogorokan pemain dikasih dengan air ijs jg mendjadikan Midden Java bergerak dan akan teboes kekalahanna.

Moerbadi membawa bola, overkan Diro teroeskan Tenggi, mendjadi finali. Djaidal mendjadi a godjo dan stand berobah 1-1.

Oost Java bekerdja giat, tetapi Midden Java tidak maoe mengalah Soemarto bawa bola direboet oleh Warno teroeskan pada Jazid voorzet terima Djaidal ditembakkan, stand berobah mendjadi 1-2.

Bola ditengah kombali. Djaidal bawa bola overkan Diro teroes Jazid tambah 1-3.

Midden Java teroes bergoembira dan sebaliknja Oost Java barisanja roesak.

Tenggi bawa bola jg ditrima dari Jazid teroes tembakan stand mendjadi 1-4 karena Patri standnja salah bola ditengah lagi. Krasi man dapat bola, overkan A. Gani dan kasihkan pada Soemarto tetapi Djaidal dapat mereboet jg teroeskan pada Diro jg sigra di tembakan dapat kombalikan, tetapi Tenggi misih dapat mereboet teroes tembakan mendjadi stand 1-5.

Sampai boestaran stand tidak berobah jalah 1-5 boeat kemenaangan Djawa Tengah.

—o—

Receptie Sportweek I.S.I.

Pada harinja Saptoe malam di Soeiteit Habiprojo diadakan receptie. Soos dhihas dengan bendera merah postih, dan diatas medja pengoes dikasih gambar dari sport. Kranten dari HBIM, Jacatra dan Chuan Min Kung Hui membikin baiknja pemandangan Jang hadir kaeom bapa dan iboe ada antara 100 orang.

Autoriteiten dapat kita lihat: It Soeratin, dr Satiman, dr Saleh toean Kasimo dan R M H Woerjaningrat. Djam 8.15 Mr R M Widodo voorzitter comite naik ke podium dan lebih doelo mengoetjapkan terima kasih pada hadirin jang djoega pada semoea tadi jg kasih bantoean pada berlakoenja sportweek I S I ini.

Diterangkan bahwa baroe sadja ada soeatoe majoer dari Kraton oetoesan ZVH. Sri Soesoehoenan jg menerangkan bahwa ta ada jg diwakilkan, karena waktoe itoe sama toeroet ke Djokja, maka melainkan Sri Soesoehoenan kasih pangestoe soepaja adanya sportweek berdjalan baik. Pada oetoesan di Mangkoenegaran dioetjapkan terima kasih. Selanjoeitnja beliau harga kan tingginja dradjat bangsa dan telah dapat membikin Indonesische Olympiade, Selanjoeitnja paloe di diserahkan pada toean Soetardjo.

Beliau naik ke podium dan tidak loepa mengoetjapkan terima kasih lagi pada doea keradjaan jg telah kasih sokongan dan bersympathie pada sportweek ini. Sport adalah sebagian oesaha oentoek membikin tinggi nama kebangsaan. Maka dengan adanya ISI bangsa kita akan sigera dapat tertjapai apa jg dimaksoedkan.

Pada toean 1937 boelan Januari oleh doronganja PISI, di Jacatra dibentoe soeatoe comite boeat mempersatoekan beberapa badan sport, jalah berdasar federatie V.I.J. jang dengan senang hati mengerdjakan hal itoe dan dapat disoesoen comite jg ketoeanja ditetapkan toean Soetardjo angganta Dewan-Rajat.

Pada toean 1938 boelan Juni di Solo bertempat di Soos Habiprojo diadakan conferentie dari segala poentjak pimpinan sport di seloe roeh Indonesia dapat dirikan badan federatie degan nama ISI. selanjoeitnja mempoenjai angan2 akan mengadakan Sportweek jang dapat dipersiapkan oleh Persis di Solo. Maka dengan oesaha jg moelja ini bangsa Indonesia akan naik dradjadnja dalam tingkatan jang tinggi.

Selanjoeitnja toean secretaris R Ng Tjondroprodjo mentjatat nama nama dari wakil perkoempoean dan pers jang tidak sedikit ser ta telegrammen jang ditrima.

Toean Mr Koentjoro mengadakan oepatjara pelantikan I S I. dan

Mr. R.M. Widodo mengoetjarkan ymbol bendera isi jang tergan toeng di tembok. Bendera itoe berdasar merah dan postih, tengahnja ada boenderan krauisen tiga dan ada toelisannja ISI Maksoed Kesoeitjan dan maksoed teroetama itoe bendera jalah boenderan kesatoe Persatoean, boenderan kedoea Keprawiraan, boenderan ketiga Kesoeitjan dan maksoed teroetama jalah broaderschop op sportgebied.

Setelah oepatjara di lakoekan, maka beberapa wakil perkoempoean di kasih kesempatan berbitjara diantaranya wakil Parindra jang mengharap soepaja bangsa Indonesia djangan loepa lagi pada kebraniannja ketegoeahan hati dan kesatrijannja dan soepaja ISI ada isia jang berfaedah pada bangsa dan noesa Indonesia.

Pada djam 10 malam receptie di toetoeop dengan selamat.

—o—

Minggoe pagi

Balapan spada

Moelsi djam 7 pagi beriboe orang soedah berkoempoe di moeka stadion, Balapan spada di lakoekan dari 43 orang jang tertjatat jang datang ada 38 orang. Djam 8 pagi perlombaan di moelakan dan tanda berangkat di boenjakan oleh poonah E. Van Gils. Djaoehaja ada ± 135 K.M. dan route seperti berikoet:

- Stadion—Lawijan—Kartasoero—Tegaloudo—Pakis—Wonosari—Daleman—Baki—masoek kota—Gembelan kiri—Traten—Boenderan kanan—Tipes—Sectie Baron—Mangoendjain finish moeka Stadion. Adapun jang mendapat prijzen seperti berikoet;

- 1e prijs toean Endardjo, waktoe 1 djam 6 min
- 2e " " Ong Sing Wat, waktoe 1 djam 6 min, 5 sec.
- 3e " toean Ong Sin Tjian, waktoe 1 djam 7 min.
- 4e " " Moedjano
- 5e " " Siman
- 6e " " Mardjani
- 7e " " Meyer
- 8e " " Haato
- 9e " " Djiman
- 10e " " Tjik

Perlombaan ini berdjalan dengan baik.

—o—

Atletiek

Hoogspringen
1e prijs t. Sostantio A B A Solo 1.70 M. 2e prijs t. Soebiono 1.65 M.

Discuswerpen:
1e prijs t. Sarwoko ISV Jacatra 23.49 M. 2e prijs t. Soekotjo J P O Solo 22.59 M.

Verspringen:
1e prijs t. Sarmoko ISV Jacatra 5.96 M. 2e prijs t. Padmawardjiko A B A Solo 5.81 M.

Speerwerpen:
1e prijs t. Maladi IM 37.73 M. 2e prijs t. Sarwoko ISV Jacatra 36.96 M.

100 M. hardloopen:
1e prijs t. Sidik Moeljo Djoeja 11.5 sbe 2e prijs t. Oetomo Djoeja 12 sbe.

1500 M. hardloopen:
1e prijs t. Abdullah ISV Djoeja 3 m 46.1 2e prijs t. Hedrojo no A B A solo 3 m 47 sbe.

Polstokhoogspringen:
1e prijs Soebantardjo A B A 2.92, M 2e " Abdullah Jacatra, 2.82, M 3e " Soetikno A B A. Solo 2.72, M

—o—

Oost-Java—West-Java 2-4

- Pasangan Oos Java
- Patri
- Darmo Giarto
- Rarjo Karimau Echhram
- Saerah Ngahim Soemarto Pardi Martini

Oentoeng Amadia Ojon Talib Basoeki (Jacatr)[Cher] [Tasik](bogar)(Cher) Koetjid Besoer Soemarmo (Band) (Band) [Jac tra] Dia A Gani (Band.) (Jac)

West-Java
Ewang [Jac.]
Verslag noesoel D.

—o—

Voetbal Tjitjalengka

APOLO Sv. Gn. KEMBAR 2-0

[Tjitjalengka] [Sindangwangi Tik]

Berhoeboeng dengan 2 orang spellers dari Apolo R. Ahmad dan A. Nawawi hendak poelang ke Palembang, maka boeat tanda sebagai pertjintaan Apolo kepada 2 orang spellers terseboet, pada hari Saptoe jbl. lepas Asar, dialoean aloen Tjitjalengka telah djadakan pertandjangan voetbal antara Apolo (perkoempoean anak Palembang) dan Sv. Gn. Kembar (Oderoeming Sindangwangi) dengan pimpinan toean Ens.

- Apolo:
- Hoesen
- Bahran Ahmad
- A Nawawi Amin Solih
- Ahmad Oemar Jahja Endi Bajoenij

- G. Aarts Abas Wawi Saesoesi Arsad
- Eaton Lwwawatoe Omo
- Nurden Aboe
- L. Aarts
- Gn. Kembar:

Bermoela Apolo laloe menjerang tetapi keeper Aarts gapah sekali, sehingga gampang meoloknja bola jg berbahaja.

Djoega benteng Apolo sering terkoeroeng, akan tetapi keeper Hoesen dengan gampang meoloknja bola jg berbahaja, dengan senang sekali.

Maennja sama sama keras akan tetapi sampai mengaso tetap blenco. Setelah mengaso Apolo ada lebib koeat. Amin lebih radjin sehingga jaha dengan gampang bikin tembakan jang djetoet 1-0 oentoek Apolo.

Kiriman bola jang berbahaja dari tamoe, oleh Hoesen gampang ditolaknja dan oentoeng Apolo soedah bisa merambah 1 goal lagi, sehingga pengebisian 2-0 oentoek Apolo.

Soerat kiriman

[Loear tanggoengan Redactie]

Tentang Radio Oordeel

Lebih dahceloe saja mengoetjapkan banjak terima kasih pada toean Hoofd Redacteur dari soerat kabar 'Berita Priangan', jang soedah bermoerah hati boeat memoetkan isi toelisan.

Seloeomnja saja meneroeskan toelisan saja ini, lebih dahceloe saja ini, sebagai Pemimpin perkoempoean moesik 'Minangkabau Saio', menerangkan kepada para pembatja, bahasa maksoed saja ini semata mata, jalah hendak minta terima kasih kepada beliau toean Mansoer Anwar, jang mana beliau itoe telah bermoerah hati memberi pe mandangan, jang termoeat dalam soerat kabar 'Berita Priangan' No. 157 tanggal 13 ini boelan, jang bertitel 'Radio Oordeel' terhadap pada perkoempoean moesik 'Minangkabau Saio'.

Atas toelisan beliau itoe saja berdjandji akan memperhatikannja moedah moedahan sadja critiek beliau jang sebat itoe akan mem bawa perobshan bagi perkoempoean 'Minangkabau Saio', soepaja pendengar pendengar Radio Ketimoeran bertambah giat dan bertambah esjik akan mendengarkan permairannja perkoempoean 'Minangkabau Saio' dan soepaja seloe ka poela memboeang sedikit waktoe, boeat mengirimkan rapport rapport pada Nirom II Bandoeng karena pada rapport rapport itoeelah berantoeannja sesoetoe perkoempoean moesik jang main di moeka meroetoon.

Sebagai penoetoeop toelisan saja ini, sekali lagi saja dan pemain pemainnja 'Minangkabau Saio' mengoetjapkan beriboe riboe terima kasih pada toean Mansoer, Anwar dan kepala pendengar Radio Ketimoeran jang akan mengirimkan rapport rapport terseboet.

Wassalam dari saja
Rozen Bahar

Pemimpin perkoempoean 'Minangkabau Saio'.



Mendengar dan Menimbang

Tadi malam, kita goenakan sebagai malaman oentoek mendengar dan menimbang dari segala apa jang lajak didengar dan bisa ditjambang.

Mendengar: bahwa Njoneh Gertrude Pugh seorang Inggeris adalah berpendapatan jang katanja: 'Oeang itoealah jang mendjadikan sebab-sebabnja hingga timboelnja perkawinan jang sengsara'.

Menimbang: memang betoel zeekalie pendapatannja itoe. Tjoemah kita ingin tahoe, apa djika kawin zonder wangipkah, Oom Cbalifah akan ichlas mengawinkan?

Mendengar: bahwa dalam Krontjong Concours di Jaarmarkt Soerabaja jbl. ada tertjantem seorang Zangers jang beroeama Miss Mata Roda.

Menimbang: memang itoe rama amat menarik perhatian pu blik disebabkan origineelnja dan perloe digetepoeserd.

Moengkinkah kelak timboel lagi Miss Mata Gerobak?

Mendengar: bahwa Negeri-Negeri ketil pada sekarang ini merasa dirinya sangat tidak aman. Mereka telah saksikan dengan terkedjoet jang negeri-negeri democratiz besar di Europa, tidak soeka berperang oentoek memela kepen tingannja negeri-negeri ketil, dji kaku mereka poenja kepeotingan dan milik sendiri tidak diganggoe dengan langsoeng.

Menimbang: bahwa Negeri-Negeri besar sendiri tidak perloe berketjil hati, sebab peribahasapoen ada menjeboetkan: 'Ikan besar pernah saling telan'.

Tala roempoeat memakan kamning...

Djaga Malam

Mevr. MOELJO.

Tjitjendo — Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie).

Ada sedia tempat boeat bersalin (kraamkamer) dan boleh dipanggil dimana - mana.



Kebakaran hebat di Poerwakarta

Dengan perantaraan telepon di kabarkan dari Poerwakarta, bahwa tadi malam di Pasar Djoesma'ah dalam itoe kota telah terbit bahaja kebakaran jang agak besar. Ada tiga toko jang natjoer mendjadi aboe, diantara jang mendjadi korban api itoe, adalah toko Tjoe Kwong Hin, jalah toko jang paling besar di Poerwakarta.

Pertolongan dari segala pihak d toendjeekkan baik sekali, Padwin der dari segala bangsa bekerdja dengan keras sekali.

Keroegian dari kebakaran itoe tidak koerang dari f25.000—se dang harga barang sadja ada f 18.000.—

Adapoe jang dipertangoengkan pada asoeransi hanja boeat seharga f 10.000.—

Orang mengira terbitnja kebakaran itoe, sebab ad. p-taan jg meladak karena pinasoja hawa oedara.

Tapi oentoeng, dalam babaja jg besar itoe, tidak membawa korban manoesia.

—o—

JAPAN MEROESAK TEROES!

Tamshui direboet

Kedjadian-kedjadian kemaren malam terlangsoeng dengan tjepatnja Barisan Japan didaerah telek Bias pagi pagi benar hari ini telah mereboet Tamshui, dengan menda pat perlawanan jg sedikit sekali dari pihak Tionghoa.

Sekarang barisan Japan madjoe kesebelah oedik dari Tamashui ke Namshan dengan toedjoean lebih djaoeh ke Waichow.

Kemenangan Japan

Mariniers Japan kemaren siang telah mereboet Taohshui jg terle tak disebelah timoer kaki boekit Sichau, pada moelot pelabohan Shihhweiyao. Dari pelabohan ini biasnja diangkot besi kasar dari Tayeh ke Japan, — demekian me noeroet berita dari medan perang.

Bahajanja Bombardement

Dikabarkan, sedikitnja ada 1000 orang telah mati dan mendapat loeka tatkala dilakoekan bombar dement oedara oleh Japan di Wai chow.

Sebeloem Tamashui direboet

Sesoadah mendarat di Pinghai, Nimshai dan Nsutou disebelah oetara telek bias, sekarang barisan Japan dalam doa colonne madjoe kedjoeoeroesan barat, satoe colonne antaranja dari Nishan via Ping shan madjoe kedjoeoeroesan Waichow sedang colonne lainnja menjerang Tamshui.

Perkelahian perkelahian sedang terdjadi di Pingshan dan Tamashui begitoeleh dikabarkan oleh hoofd kwartier Tsjiang Kai Sjiek siang ini.

Madjoe tjepat

Lebih djaoeh dikabarkan dari Hongkong:

Sesoadah mereboet Tamashui, 12 mijl disebelah dalam telek Bias, barisan Japan sekarang menje rang soengai Taikong, laloe madjoe dengan tjepatnja.

Dihantjoerkan

Semoea perhoebongan antara Hongkong dan Canton telah terpeoetoes.

Djembatan djembatan kereta api dan djalan raja dibebeberapa tempat telah dihantjoerkan dan soengai di halangi.

Diperlindoengi

Kruiser

Telegram dari Swatow menga barkan, bahwa 10 kapal transport Japan, yang kemaren berada dida kat kota, sekarang ini soedah me njoesoer kesebelah selatan poela.

Kapal kapal pengangkot itoe diperlindoengi oleh 1 kruiser dan 3 torpedobootjager.

Didoega jang ditoe kapal kapal itoe jalah telek Bias atau lembah soengai Mostiara.

Meninggalkan

Canton

Orang orang perempuan dan anak anak bangsa Tionghoa moe lai menjingkir dari Canton.

Pelarian pelarian pertama dari daerah Tionghoa sekarang telah sampai ditapel watas Hongkong.

Ditaksir hari ini ada 600 orang masoek kedalam daerah daerah ba roe.

Orang orang pelarian itoe ditem patkan dalam kemah kemah, dan telah diambil tindakan agar besok sedikitnja diterima poela 2000 orang.

Kalangan jg mengetahoeh menga barkan, bahwa general Paichung hi, salah seorang general jg pa ling paudai dari Hankow, akan me

ngambil bagian dalam operatie pem belaan Canton.

Dalam pada itoe sebagian bari san Japan, jg telah mereboet Tam shui, sekarang madjoe kedjoeoeroesan barat, arah ke Pingwu.

Barisan Japan

Barisan Japan telah meliwat dja lan kereta api Pinghan disebelah oetara dan selatan Sioyang dalam oesahanja akan masoek kedalam provincie Honan barat, terdjata hendak madjoe kedjoeoeroesan sela tan masoek dalam lembah soengai Siang disebelah barat djalan kere ta api.

Sampai di Tangchiaho

Voorhoede colone Japan disebe lah selatan telah sampai di Tang chiaho disebelah oetara barat Wus hengkwan, lembah jg penting pa da djalan kereta api Pinghan jg terletak ditapel watas Honan Hu peh.

Desakan Japan

Dalam pada itoe sectie garis Tionghoa disebelah selatan barat Yanghsin kemaren telah ditemboes oleh Japan jang beroesaha hendak mentjapai Tungsban oentoek dapat memotong djalan kereta api Canton — Hankow, dekat Hsianning.



Pidato anti T. B. C.

Berhoebong dengan sempitnja roeangan soerat kabar kita, terpaksa banjak pekabaran kota jang kema rin kita tidak bisa moestakan, maka pekabaran itoe kita haroes tahan sampai ini hari.

Sajang!

Kijai hadji Achmad Hidajat

Menoeoet poatoesan K. B. Bopati Bandoeng maka taen Kijai Hadji Achmad Hidajat, jang biasa dise boet „Adjangan Tjikong” telah ditetapkan mendjadi Imam dalam mesjid besar dalam ini kota.

Kekoerangan tempat

Pada hari Minggoe jbl. di pen dope Kaboepaten Bandoeng telah didakan pidato teatang anti Tbc. Jang memboeat pidato itoe, ialah toean Dokter Poerwosewardjo da lam bahasa Soenda. Meski beliau itoe seorang Djawa, tapi nembitja rsannja dalam bahasa Soenda itoe ada baik sekali.

Isi dari pada pidato itoe soeng goeh penting sekali, banjak me ngandoeng nasihat, bagaimana ki ta haroes memerangi penjakit Tbc. jang sangat djahat itoe.

Diterangkanja poela, djika o rang moelai merasa mengandoeng itoe penjakit, sebaik baiknja teroes bertanja kepada consultatie bureau tentang Tbc. agar mendapat pene rangang jang baik.

Tidak koerang dari 2000 orang jang mendengarkan pidato itoe, antaranja kira kira ada 300 orang kaem poeteri. Jang datang mengoendjoengi pidato itoe, ada banjak sekali B. B. amptenaar dan toean toean goeroe.

Pidato jang dimoelaikan poekoel 9 pagi itoe poekoel 11 laeelah selesai. Oentoeng djoega itoe pida to disiarkan dengan perantaraan microfoon Vorl djadi jang pada ketike itoe tidak bisa datang djoega bisa mendengarkan dari roemahnja masing masing.

Kita poedjikan, memang pidato sematjam itoe, adalah sangat ber barga bagi pergoealan hidoep kita bersama.

„Studio Braga“

Tadi malam Studio Braga telah diboeka dengan opsil dengan meo dapatkan perhatian dari tetamoeg jang special doendang, wakil pers dan peuggemar photo's.

„Studio Braga“ mendjadi eigen domnja toean P. D. Liem, jaitoe eigenaar dari Pobyphoto jang ada di Pasar Baroe.

—o—

Diserang dengan sendjata

Oe. S. Y. tinggal beroemah di Tjibadakweg no. 76, kemarin dikira djam 8 pagi kebetoelan selagi ianja berdjalan dibetoelan gang Lio Genteng, telah diserang oleh seorang bernama L. S. tinggal be roemah di Stalweg no. 18.

Serangan itoe dilakoekan dengan menggoenakan sendjata tadjam, se hiogga telah membikin loekanja dikepala Oe. S. Y. terseboet, dan itoe hari djoega terpaksa si korban haroes diangkot di Juliana Ziekhuizen.

Sepandjang pendengaran, bahwa terdjadnja serangan itoe, disebab kan oeroesan peroetangan jang be loem dibajar.

—o—

Menggelapkan oeng rekening

Toean R. L. van G. bekerdja se bagai eigenaar dari Wasscherij „De Vliet“ tinggal beroemah di Nassulan no. 35, telah menjoe roeh kepada E. jaitoe rekeningloo per dari Wasscherij terseboet, ting gal beroemah di kampong Tjibaoer geulis, boeat menagihkan beberapa rekeningen.

Penagihan mana terdjata telah berhasil, akan tetapi antaranja oeng itoe, ada sedjoemlah f 32.85, oleh E. tilak distorkan kepada jg poenja, sehingga terpaksa E. haroes beroesahan dengan politie.

Sepandjang pejelidikan E telah mengakoeh kesalahannja, sehingga terpaksa ia haroes membikin per hitoengan dengan pengadilan.

—o—

Openbare vergadering P.P.P.B.

Hari Minggoe kemarin dengan tidak mendapatkan begitoe banjak perhatian, telah dilangsoengkan rapat PPPB bertempat digedoeng Himpoenan Soedara.

Djam 9 presies rapat diboeka oleh toean Amongdipradja. Voorzit ter PPPB di Priangan Tengah.

Spr. melahirkan kegembiraannja walaupun perhatian ada begitoe koerang, akan tetapi wakil - wakil dari groep PPPB tjokoep menje nangkau, dari 38 groep antaranja ada 28 groep jg mengirinkan oe toesannja.

Dise abkan Dr. Soekiman, Hoofd bestuur PPPB berhalangan, maka toean Drijowongso wakil H.B. di persilahkan oentoek berchoetbah.

Spr. menerangkan bahwa dida lam kalangan PPPB selaloe mendap tarkan perhatian, sedjak dari moe lai boelan Augustus sampai Octoa ber '38, soedah 8 kali mengadakan conferentie, akan tetapi conferentie di Bandoeng ini jg dianggap pa ling besar dan penting sekali.

Spr. berpendapatan bahwa toed joean dari PPPB itoe tidak sadja hanja mementiingkan oentoek kepe roean PPPB sendiri, akan tetapi djoega mengingati keadaan masja rakat soemoemnja.

Selanjoeantja spr. jg lainnja la gi berbitja dengan terang, dan sampai siang baroe rapat ditoeoep dengan selamat.

—o—

Masdjid

Baroe sadja 2 tahoen masdjid kaem habis dibikin betoel, maka berhoebong dengan Woningverbe tering, sekarang soedah dimoelai lagi dibikin betoel menoeoet atoer ran wonjizverbetering.

Tiga boeah adegan ja'ni mesjid tempat kawin dan tempat bedoeg. menoeoet kabar ongkosnja f 680, dengan pake Aauwemer dari Ban deng.

I i garapan tentoe dibikin de ng o tjepat lantaran soedah dekat pada waktoe moesim oedjan.

Akan mendjadi danau kembali?

Doeloe telah beberapa lamanja, di desa Padalarang onderdistrict itoe djoega, ada satoe danau jg di beri nama „Siteo Angkong“ jg loesanja tidak koerang dari 5 bouws. Danau itoe oleh irrigatie dikering kan, serta diboeatnja satoe dan da ri tembok, sehingga itoe danau bi sa mendjadi sawah jg baik sekali.

Dalamnja itoe sawah bekas danau tadi, dari tanah jg rata kira kira ada 40 meter.

Entah apa sebabnja, setarang dari bekas danau itoe ada keloe ar air, sehingga dikoeatirkan akan membahajakan bagi itoe sawah.

Tapi oentoeng djoega bestuur be gitoe giat memboeat pekerdjaan, soepaja air jang keloe ar itoe bisa mengalir dengang deras.

Berhoebong dengan itoe kedjadian ada djoega jang aneh, jaitoe kira kira ada setengah bawuw sawah jang ambles, kira-kira satoe meter kebawah, tapi tidak mendjadi kan keroegian apa-apa.

Oentoek mendjaga keselamatan oemoem, teroetama sekali oentoek mendjaga soepaja sawah itoe tidak terganggoe, sekarang sedang hiboek dikerdjakan dan oleh bestuur akan diminta pertolongannja irrigatie.

—o—

Imtihan sekolah igama

Berhoebong dengan Imtihan se kolah igama Fathoe haer dan Nahd latoel'oe lama Tjitjalengka pada ma lam Minggoe j.b.l. di madrasah Fathoe haer, telah diadakan rame rame njanjian anak anak sekolah terseboet dan pake tooneel.

Jang mengoendjoengi banjak djoe ga antara orang toea anak anak dan oendangan-oendangan.

—o—

Maksoed mengelilingi doenia?

Rd. Doegeh namanja itoe toean, asal dari Maleber Tjiaudjoer, telah menerangkan kepada kita, bahwa ianja itoe ingin sekali membikin round. diseloeroeh Java dan Me doera, selanjoeantja di Indonesia, Asia dan Europa.

Maksoed perdjalanannja ini seked ar oentoek menjari pengalaman sadja didalam ilmoe sport, ongkost jang akan digoenakan jaitoe oeng pen dapattannja diap tiap tempat jang ia kasihkan pertoeandjoekannja.

Rd. Doegeh ada mempoenjai tjoe koep kepandaianja teroetama dari hal bermain silat, menaik spada, bermain pedang dll.

Rd. Doegeh akan memoelaikan perdjalanannja, moela-moela dari Tjiaudjoer doeloe, menoeodjoe ke Bandoeng dan seteroesnja, perloe djoega kita terangkan disini, bahwa ditiap tiap tempat dimana Rd. Doegeh akan kasihkan pertoeandjoe kannja, ia bersedia akan kasihkan derma kepada perhipoenan Sosial, jaitoe oeng pendapatannja jang ia bermain diitoe tempat.

Maksoed dan toedjoean dari toe an terseboet, rasannja perloe djoega mendapatkan sokongan dari oemoem.

—o—

Ketjilakaan jang ngeri

Kepada kita dikabarkau bahwa pada hari Saptoe kemarin di Tjili lin telah terdjadi satoe ketjilakaan jang soenggoeh ngeri sekali dengan doedoeknja perkara ada sebagai be rikot:

Tarmidi barsama isteri anak pe rampoean dan iparnja telah berang kat di kali Tjidjereh perloe boeat mengail ikan, karena Tarmidi itoe telah biasa bila mengail ikan, soe ka dikali terseboet, karena banjak sekali ikannja jang besar besar.

Begitoeleh pada hari terseboet diatas ketika Tarmidi dan isteri, anak dan iparnja lagi asjik me ngail dibetoelan kampong Bongas dan Karanganjar, soenggoeh tidak dikira kiarakan bahwa satoe batoe karang jang beratoja ada beperapa kubiek, soedah djatoeh dari atas, dan djatoehnja mengenai orang2 terseboet.

Isteri, anak dan iparnja Tarmidi telah meninggal diitoe saat djoega, sedangkan Tarmidi hanja keda patan pingsan sadja tidak lama la gi orang orang laloe pada datang menolong, karang jg begitoe besar, laloe diangkatnja dengan segala soesah pajah.

Malaman periemoean

Kemarin malam Minggoe ber tempat di Instituut „Kasoedraan“ Kebonkawoengweg, telah dilang soengkan sedikit perajaan jg me woedjoedkan satoe periemoean jg gembira dan mempoenjai arti jang dalam, diantara goeroe goeroe dan orang toeanja anak anak moerid dari isoe sekolah.

Perhatian sangat besar terdiri dari orang toeanja moerid jg di oendang, djam 7 lebih periemoean laloe diboeka oleh toean S Thomas Directeur dari Instituut terseboet dengan sedikit pidato.

Spr. mengoerai kan faedahnja orang orang moerid haroes kontak dengan goeroe betoel ma reka orang itoe bisa berhoebongan dengan djalan soerat menjoerat dll. akan tetapi didalam Ouderavond ada lebih sempoerna lagi, karena didalam ouderavond itoe, bisa ber toekar fikir bilamana terdjadi perselisihan maksoed diantara ke inginnnja orang toea moerid dan goeroe baik didalam tjaranja pe ngadjaran jang diberikan kepada anak anaknja atau didalam tjara apa sadja jang bersangkotan dengan sekolah.

Itoe Instituut didirikan pada ta hoen 1935 dengan hanja mempoe njai moerid koerang lebih 40 anak anak sadja, didalam tempo 3 tahoen dari 40 moerid itoe soedah mendja di 300 orang, bahkan telah bisa mendirikaannja satoe filiaal, jang ada di Lengkong dalam kota ini djoega.

Spr. selanjoeantja mengoerai kan tentang perloenja pembajaran anak anak sekolah, djangan dikira bah wa pembajaran sekolah itoe hanja maoe dipakai soeng2 oleh goeroe sadja, oeng sekolah itoe kembali kepada anak2 moerid sendiri. j-i toe dipakainja membeli pekak's keperluan oentoek anak2 beladjar dll.

Seteroesnja spr mempersil hkan toean R. Djaja Soebrata salasatoe schoolbestuur dari itoe Instituut boeat berchoetbah, oentoek mene rangkan soal „Pendidikan“.

Pidatonja spr ini soenggoeh me narik hati sekali, kelihatan semoe ah pendengar doedoek diam dengan mengkoet toedjoean spr itoe tidak ketinggalan ketika spr menghabis i pidatonja dengan disamboet oleh tepok tangan jg rioeh sekali.

Seteroesnja toean Thomas mem bitjarakan lagi pesta jang akan datang tentang peringatan 3 tahoen berdirinja itoe Instituut dengan soeboer jang nanti akan diadakan pada boelan Januari j.a.d. dan tempatnja djika tidak beahalangan di Societeit I.E.V. club gebouw Nariapan Baadoeng.

Haroes mendapat persetoedjoean nja dari orang toea moerid djoega karena pesta pesta itoe mewoe djoedkan satoe propaganda oentoek melebarkan sajanja Kasoedraan jg lebih lebar dari sekarang.

Sebabianja pidato laloe diadakan pertoeandjoekan kluchtspel dsb. sam pai djaoeh malam periemoean baroe ditoeoep dengan selamat.

—o—

LELANG

Rebo 19 October '38
Diroemahnja toean H.G.S.
Horster di Limburgeriastr. 1,
oleh N.V. Wijs

Kemis 20 October '38,
Tidak ada lelang

Djoemahat 21 October '38
Diroemahnja Mas Soelaemau
Nataamidjaja di Tjitjalengka
oleh N.V. Wijs

Saptoe 22 October '38
Diroemahnja toean N. J. C.
Tierie di Dagoweg 53, oleh
N.V. Wijs

—o—

DOKTER

SOENARIO SARWONO
Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit,
mengoeroes perempoean bersalin
dan menjoent anak-anak.

Djam bitjara:
7-9 pagi dan 4.30-6 sore
Minggoe dan hari Raya
menoeoet perdjandjian.
Boleh panggil sembarang waktoe

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- CLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



TEL. 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten	Bandoeng - Cheribon	v. v.
	Bandoeng - Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjiawi.
	Bandoeng - Krawang	v. v.
	Bandoeng - Pangalengan	v. v.
	Cheribon - Koeniagan	v. v.
	Cheribon - Tjiledoek	v. v.
	Cheribon - Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

Boeat harian LEBARAN

SEMUEAH orang tjari pake-anjang bagoes harga moerah

LEBARAN

TOE kasempetan hanja terdapat pada adres ini:

KLEERMAKER I. SOEDIA

Achterpasarstraat 2 - Bandoeng

LEBARAN LEBARAN LEBARAN

Awas! Djangan loepa! Ingat!

Sekarang soedah datang!

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajaran (ongkos) boleh ditjilil

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Basia itoe, koerang koeat bagi koem laki sepert ilang tanganja, ataw koerang sampoerna semoe fia da lainnia. Dan penjakit Anbeien kloear darah of kloear dijin... baek sakit batoek sesek napas; berziekte; or... otok of kloear kepostiba; (peky) s kit for... pro dan segala penjakit met kab... erah... r dan lain-lain. Saja tang... kasih ob... r dan... Boleh leka dateng pad Tabib AMIROEDIN... sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, Obat-obat Tjap Hanoman Obat bitamkan Ramboet f 0,75 Obat Tangkoer (Koeat) f 1.- Minjak Kerintingan Ramboet f 1.- Balsem f 0,40 - 15 cent Madjeon boeat lelaki f 7,50

Boleh... remboers tapi... ongkos kirim. Men... elikan dengan hormat

Prof. Tabib Amiroedin
Naripan 84 - Bandoeng

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan”

Nama.....

Adres.....

Moelai tt..... minta berlangganan „BERITA - PRIANGAN” Wang abonement banjakaja f..... boeat..... boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)..... tt..... 1938

Tanda tangan:

Kepada Adm. Dagblad „BERITA - PRIANGAN” Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien), Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloati, Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlaloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat) dan laen-laen. Semoea penjakit di obatin, tida dipotong (zonder operatie), saja soeda dapet banjak poedjian certificaat dari Toean-toean dan Sobat-sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT-OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS. NADRUK VERBODEN.

KEOENTOENGAN BESAR

Bagi orang jang soeka memperloeskan ilmoe pergatahoennja tentang AGAMA ISLAM oleh karena sekarang babaroe diterbitkan seboeah kitab terdjajah

Tafsir Maulod Alberzandji

memakai keterangan dan pemandangan jang jelas dan terang dalam bahasa Indonesia; ditanggoeng 100 pCt memoeskan. Inilah soeatoe STANDAARD - werk jang patoet diadakan dalam tiap-tiap boekenkast. Kitab tersboet diterdjajihkan oleh toean H. HAROEN AL-RASJID bin MOEH. QALIUBIE.

Harganja 1,50 Ongkos kirim per post f 012

Pesanan headaklah diadreskan kepada:

TAMAN POESTAKA SARI

Groote Postweg West (Kanoman) 36 - Bandoeng

N. B. Pesanan jang lebih dari pada 5 kit-b akan dikasih GRATIS 1 exemplaar.

Bahong soteh tjek noe teu pertjaja!

Wadoel soteh tjek noe emboeng njoesoed!

Rahoe! soteh tjek noe soengkan neangan panemo!

Teu pertjaja, magar Journalistiek teh teu aja elmoena?


Mangga boektikeun!

ENGGAL NGAGALEUH

Boekoe Journalistiek basa Soenda

KARANGAN JOURNALIST: Bakrie Soeraatmadja

Tiasa ngawalun... Berita Priangan O Kerkhofwe 16 Fotoğraf Aloen - Oesaha's Tailor (Bandoeng) Di Tasik ka R Asikin Heerenstraat 19.



Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr. Selasa 18 Oct. '38

PHM 45 M., Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

5 - sore	Krontjong Orkest
6 30	Tionghoa Yang Khiem
7 - malam	Gamelan Soenda
7 40	Berita soerat chabar dan dagang
8 -	Hawaiian Barat
8 15	Pembitjaraan tentang kitab Indjil
9 -	Gamelan Djawa dari Solo
9 30	Harmonium Orkest
	PMN 29 M.
11 - malam	Harmonium Orkest
12 -	toetoep.
	-o-
	Reob 19 October '38
	PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M
5 - sore	Dongengan oleh dan oentoek anak anak
5 45	Gambang Kromong
6 15	Arab modern
6 45	Ketjapi Orkest
7 40	Berita soerat chabar dan dagang
8 -	Meneroeskan Ketjapi Orkest
8 30	Pembitjaraan tentang hari lahirnja Nabi Corfasius
9 -	Krontjong 'dan stamboel
9 30	Lagoe Tjong Hwa
10 -	Tjempoengan dari Solo
12 -	Toetoep.
	-o-
	PMN 29 M
11 - malam	Harmonium Orkest
12 -	toetoep.
	-o-
	Kemis 20 October 1948
	Hari Lahir Nabi Corfasius
	PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M
9 - pagi	Extra Pat Im.
9 45	Krontjong tiada dinjajikan.
10 -	Gamelan Soenda
10 30	Gambang Kromong "Sin Hw Lauw"
12 -	Meneroeskan Gambang Kromong
12 30	Gamelan Djawa
2 45	Krontjong Orkest
	Djam 2 siang Toetoep
	PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M.
5 - sore	Mondharmonica Band
6 -	Gamelan Dolnan Djawa
6 20	Gambang Arab
6 30	Anzandw koe Magrib dilandjoetkan dengan Chasidh.
6 45	Me gadij Qer'an
7 - malam	Krontjong Orkest
7 55	Berita soerat chabar dan

Sport [Ink...]

8 -	Melanjoetkan Krontjong Orkest
8 20	Chasidah
8 30	Membatjakan Qer'an dan Tafsirnja
9 -	Tansh Arab didjaman modern
9 15	Lagoe Soenda dengan Orkest
9 50	Yang Khiem Orkest
11 30	Toetoep.
	PMN 29 M.
11 - malam	Yang Khiem Orkest
11 30	Lagoe Melajoe tanah Sebrang
12 -	toetoep.
	-o-
	V O R L
	Gold, 107,53 Meter
	Selasa 18 October
5 - sore	Lagoe Soenda
5 30	Lagoe Krontjong
6 -	Lagoe Djawa
6 30	Berhenti.
7 - malam	Berita s. k. Indonesia
7 20	Lagoe Hwaiian
7 45	Berita s. k. Soenda
8 -	Lagoe Aekawarna
8 30	Lagoe Soenda
8 45	Membas soerat soerat
9 -	Kendang Pentja
10 -	Toetoep.
	-o-
	Rebo 19 October
5 - sore	Lagoe Djawa
5 30	Lagoe Soenda
6 -	Lagoe Krontjong
6 30	Berhenti.
7 - malam	Berita s. k. Indonesia
7 20	Lagoe Melajoe
7 45	Berita s. k. Soenda
8 -	Lagoe Djawa
8 30	Krontjong Orkest
10 -	toetoep.
	-o-
	Kemis 20 October
5 - sore	K. B. I. uurtje
6 -	Lagoe Aekawarna
6 30	berhenti.
7 - malam	Berita s. k. Soenda
7 15	Lagoe Melajoe
7 30	Mengadij Qer'an
1 -	Lagoe Gamboes
8 30	Solo Guitar
9 -	Pidato tentang Theosofie
9 30	Lagoe Hwaiian
10 -	Toetoep.
	-o-
	V O R O B A T A V I A.
	Goldlengte 105,26 M
	Selasa 18 Oct. '38
5 - sore	Lagoe 2 dari Jeugdvereing Tjoer
6 30	Membatja soerat kabar
7 - malam	Lagoe Soenda
7 30	Lagoe Djawa
8 -	Pemandangan Loear Ngri
8 30	Krontjong Orkest
11 -	Berhenti.
	-o-
	Rebo 19 Oct. '38
7 - pagi	Lagoe Djawa
7 30	Lagoe Soenda
8 -	Lagoe Hwaiian
8 30	berhenti.
12 - siang	Lagoe Krontjong dan Istamboe
12 30	Lagoe Tjong Hwa
1 -	Lagoe Arab
1 30	Lagoe Ambon
2 -	berhenti.
	-o-
	Kemis 20 Oct '38
7 - pagi	Lagoe Soenda
7 30	Lagoe Melajoe Sebrang
8 -	Lagoe Hwaiian dari Qalamas
8 30	Krontjong Orkest
12 -	Lagoe Arab
12 30	Lagoe Djawa
1 30	Lagoe Ambon
1 15	Lagoe Krontjong dan Stamboel
2 -	Berhenti.